

Skoda designt Glastrophäen für die Sieger der Tour-de-France

Skoda ist in diesem Jahr zum 13. Mal offizieller Partner und Fahrzeugpartner der Tour-de-France. Darüber hinaus entwarfen die Designer der tschechischen Traditionsmarke auch die Trophäen, mit denen am 24. Juli 2016 in Paris die Gewinner der diesjährigen Frankreich-Rundfahrt ausgezeichnet werden. Bei der Gestaltung der Skulpturen ließen sich die Skoda-Designer von der Form eines Radreifens inspirieren - eine Reminiszenz an das Fahrrad, mit dem vor 121 Jahren die Unternehmensgeschichte begann. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Tour-de-France-Trophäe.



Tour-de-France-Trophäe.



Die Tour-de-France-Trophäe wird von Skoda-Designer Peter Olah mitgestaltet und von böhmischen Glaskünstlern in kunstvoller Handarbeit hergestellt.



Die Tour-de-France-Trophäe wird von Skoda-Designer Peter Olah mitgestaltet und von böhmischen Glaskünstlern in kunstvoller Handarbeit hergestellt.



Die Tour-de-France-Trophäe wird von Skoda-Designer Peter Olah mitgestaltet und von böhmischen Glaskünstlern in kunstvoller Handarbeit hergestellt.



Die Tour-de-France-Trophäe wird von Skoda-Designer Peter Olah mitgestaltet und von böhmischen Glaskünstlern in kunstvoller Handarbeit hergestellt.

